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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Trautwein, Karin     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Faber, Matthias     
Grebner, Thomas     
Kirschner, Martin     
Konrad, Walter     
Pfeifer, Ann Kristin     
Dr. Reinbold, Markus     
Rösch, Herbert     
Sommer, Miriam     
Zander-Ketterer, Helga     
 
 
- Schriftführung 
 
Bermeitinger, Peter     
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Blume, Caroline     
Gebru, Katharina     
Maillet, Roswitha     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 

a) öffentlich 
 
Anträge 
 
1. Verkehrsregelung "Am Judensand" (SPD) 
 
2. Fortbestand Großmarkt "NORMA" (SPD) 
 
3. Bebauung Bereich "Schützenhaus" (SPD) 
 
4. Einwohnerfragestunde 
 4.1. Doppelendhaltestelle L 64 +L 65 
 4.2. Bebauung Schützenhaus 
 
Anfragen 
 
5. Verkehrsregelung Saarstraße (SPD) 
 
6. Sachstandsberichte 
 6.1. Sachstandsbericht zu Antrag 0367/2017 CDU, Ortsbeirat Mainz-

Hartenberg/Münchfeld 
 6.2. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 0366/2017 (CDU), Ortsbeirat Mainz-

Hartenberg/Münchfeld 
 
7. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
8. Stadtteilmittel 
 
 

b) nicht öffentlich 
 
9. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
10. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Die Vorsitzende eröffnet um 18.30 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
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öffentlich 
 
 
 
Anträge                                                     
 
 
Punkt 1 Verkehrsregelung "Am Judensand" (SPD) 

hier: Höhe Hausnummer 85 
Vorlage: 0665/2017 

 
Herr Rösch begründet den Antrag. 
 
Frau Zander-Ketterer ist der Meinung, das Verkehrszeichen ist korrekt. 
 
Der Antrag wird einstimmig mit 3:0:7 Stimmen an die Verwaltung überwiesen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
Punkt 2 Fortbestand Großmarkt "NORMA" (SPD) 

Vorlage: 0666/2017 
 
Herr Rösch begründet den Antrag und zieht ihn nach kurzer Diskussion zurück. 
 
Er wird für die kommende Sitzung eine entsprechende Anfrage formulieren.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 3 Bebauung Bereich "Schützenhaus" (SPD) 

Vorlage: 0667/2017 
 
Herr Rösch begründet den Antrag. 
 
Auf Vorschlag von Herrn Konrad wird der Tenor wie folgt geändert: 
 
Die Verwaltung wird gebeten, den Ortsbeirat zeitnah über geplante oder beabsichtigte 
Planungen im Bereich Schützenhaus ausführlich zu informieren. 
 
Der so geänderte Antrag wird einstimmig an die Verwaltung überwiesen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 4 Einwohnerfragestunde 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 4.1 Doppelendhaltestelle L 64 +L 65 
 
Von den Bürgerinnen und Bürgern wird die Situation als äußerst gefährlich für querende 
Schulkinder und als inakzeptable Lärm- und Schadstoffbelastung geschildert. Weiterhin 
werden private Grundstücksausfahrten/Parkplätze blockiert. Es wird gebeten, die rote 
Haltelinie zu erneuern und die Fahrer anzuweisen, auf diese zu achten. 
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Die schriftlich eingereichten Fragen (Anlage zum Auszug) sollen bis zur kommenden Sitzung 
am 27.06.17. seitens der Verwaltung/MVG beantwortet werden.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 4.2 Bebauung Schützenhaus 
 
Ein Bürger fragt die Verwaltung, ob 3 Vollgeschosse geplant sind und ob dies mit § 34 BauGB 
vereinbar ist. Weiterhin bittet er um Information, was mit der Vegetation (Kastanienbäume) 
passieren wird.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
Anfragen                                                     
 
 
 
Punkt 5 Verkehrsregelung Saarstraße (SPD) 

Vorlage: 0668/2017 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 09.05.17.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
Punkt 6 Sachstandsberichte 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 6.1 Sachstandsbericht zu Antrag 0367/2017 CDU, Ortsbeirat 

Mainz-Hartenberg/Münchfeld; 
hier: Rückschnitt und Straßensanierung "Am Lungenberg" 
Vorlage: 0546/2017 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 06.04.17, AZ 61 2.60 00 66.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
Punkt 6.2 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 0366/2017 (CDU), Ortsbeirat 

Mainz-Hartenberg/Münchfeld 
hier: Beleuchtung "Am Lungenberg" bis Straßenbahnhaltestelle 
"Gonsbachterrassen" 
Vorlage: 0593/2017 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates VI vom 26.04.17, AZ 60/2 66 13 
HM.  
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Punkt 7 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
Die Vorsitzende informiert über anstehende Termine und dass es zur Thematik Hartenberg-
Park einen gemeinsamen Antrag geben soll.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
Punkt 8 Stadtteilmittel 
 
Nach kurzer Diskussion wird auf Vorschlag der Vorsitzenden mit 9:0:1 Stimmen beschlossen, 
den Vereinsring mit 400 € zur Durchführung des HaMü-Festes zu fördern.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
Ende der Sitzung: 19:15 Uhr 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Karin Trautwein gez. Peter Bermeitinger 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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